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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Soggetto proponente: Jacopo Cellai 
Altri Firmatari: Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Marco Stella, Francesco Torselli 
 
Oggetto: azzeramento addizionale comunale IRPEF 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che l’Amministrazione Comunale ha adottato in data 28.07.2014 il provvedimento 
deliberativo n.47 con il quale è stato disposto di esentare, a decorrere dal 2014, i soggetti aventi un 
reddito annuo fino a 25.000,00 euro dal pagamento dell’addizionale  IRPEF 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Se gli uffici competenti hanno applicato le disposizioni di cui alla  delibera 47/2014 nei 
confronti dei soggetti aventi diritto alla totale esenzione IRPEF; 

2) In caso affermativo, se le procedure adottate prevedono una gradualità nell’eliminazione 
dell’addizionale comunale proporzionata al livello di reddito percepito nell’ambito degli 
aventi diritto; 

3) Entro quali tempi si ritiene di poter garantire l’esenzione totale a tutti i soggetti con reddito 
limitato a 25.000,00 euro. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 13 novembre 2014 
 
 
 
 
 


